

# Le prélat de l'Opus Dei est au Pérou

Mgr Echevarria réalise actuellement un voyage pastoral au Pérou. Du 11 au 17 juillet, il rencontrera les personnes qui participent aux moyens de formation proposés par l'Opus Dei.

16/07/2010

Le cardinal Jean-Louis Cipriani a reçu Mgr Echevarria, prélat de l'Opus Dei, actuellement en voyage pastoral au Pérou. Ils ont visité ensemble la cathédrale de Lima, ainsi que la

résidence de l'Archevêque de Lima,  
lundi 12 juillet.

Au cours de la visite de la cathédrale, Mgr Echevarria s'est arrêté pour prier dans la chapelle notre Dame de l'Evangélisation, où il s'était déjà rendu avec saint Josémaria, lors de son voyage au Pérou en 1974.

Ils ont visité ensuite le palais épiscopal de Lima, où le prélat a prié devant la relique de saint Toribio de Mogrovejo, deuxième Archevêque de Lima, et saint patron de l'Episcopat d'Amérique Latine.

Mgr Echevarria a rappelé qu'il s'agissait de son 3ème voyage au Pérou, le 2ème en tant que prélat de l'Opus Dei. Pendant son séjour, du 11 au 17 juillet, il rencontrera des familles, des membres de l'Opus Dei, des coopérateurs, et leurs amis.

Lors de son précédent voyage, en 1996, la prélat avait parlé de la

sanctification du travail, de  
l'ambiance de famille et de vie  
chrétienne au milieu du monde.

Bureau de presse de  
l'Archevêché de Lima.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/le-prelat-de-  
lopus-dei-est-au-perou/](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-prelat-de-lopus-dei-est-au-perou/) (22/01/2026)